



11.04.2017 15:47 CEST

## **Geschwisterbegleitung im Kinderhospiz Bärenherz: Kennenlern-Picknick im Park**

Im Kinderhospiz Bärenherz gibt es neben der Begleitung der erkrankten Kinder und deren Eltern auch ein pädagogisches Programm für die Geschwister. Wir unterstützen sie mit kreativen Angeboten, Ausflügen und Projektarbeiten.

In diesem Rahmen ist im Sommer ein Kurztrip in das Indianerdorf Najuku in die Nähe von Merseburg geplant. Dort werden, neben dem Spiel und Spaß miteinander, den Kindern auch Möglichkeiten vermittelt, wie sie am besten mit Stresssituationen umgehen können.

Um diese Reise vorzustellen und sich kennenzulernen, hatten wir am Wochenende zu einem Picknick eingeladen. Bei wunderbarem Wetter trafen sich Eltern, Geschwisterkinder, ehrenamtliche Helfer und das verantwortliche Bärenherz-Team vor dem Hospiz im Park.

Bei einem kleinen Brunch wurden Informationen ausgetauscht, Blutsbrüderschaften geschlossen und mit einem Daumenabdruck Verträge besiegelt. Mannschaftsspiele sorgten außerdem für eine ausgelassene Stimmung.

Es war für alle ein guter, wertschätzender und anregender Tag.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325